
Herr van Grinsven informierte die Mitglieder des Ausschusses mittels Präsentation über
Optionen für die Nutzung einer Kollaborationssoftware und bot an, in Zusammenarbeit
mit Mitgliedern der Fraktionen des Rates in einer entsprechenden Arbeitsgruppe weitere
Beratungen fortzuführen.


